
Sujet : [INTERNET] Voie de la soule
De : Beñat Elkegaray - ELKAR <benat.elkegaray@elkar-tech.com>
Date : 19/09/2023 22:35
Pour : "pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-
atlan ques.gouv.fr>

Mr Le Commissaire Enquêteur,
 
Je sou ens la sécurisa on et l’aménagement de la voie actuelle, et non pas la créa on d’une nouvelle voie.
 
Il me semble que l’u lité, le coût financier et le coût environnemental d’une nouvelle voie ne sont pas jus fiés au
regard des enjeux actuels.
 
Je vous prie d’agréer mes saluta ons.
 
Beñat Elkegaray
 
Habitant de Mauléon et co-gérant des sociétés ELKAR et ELCABE
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